NUEVA SESIÓN DEL COMITÉ EXPERTO ASESOR DE ANTOFAEDUCA

Con una exposición sobre el grado de avance del piloto educativo de 2024 y los tres nuevos objetivos fijados para el próximo año, se desarrolló la sexta sesión del Comité Experto Asesor (CEA) del programa AntofaEduca, encabezada por el gobernador Ricardo Díaz. Esta iniciativa es impulsada por Fundación Entrepreneur y financiada por el Gobierno Regional, además cuenta con el apoyo de SQM Yodo Nutrición Vegetal.









Patricia Lanas, Javier Figueroa, Claudia
Trabucco e Isabel Chamorro.

Cecilia Meléndez, Andrea Merino, Eugenia Camazón y
Kenneth Gent.



José Martínez, Alejandra Becerra, Claudia Illesca, Bruno Canobra y Alejandro Tapia.



Ernesto Treviño, Leonor González, Ricardo Díaz y Patricio Martínez.

